

Football: l'Iran pourrait jouer un match amical avec Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 11 mai, (RHC) Le ministre iranien des Sports et de la Jeunesse, Hamid Sajjadi, a exprimé son intérêt pour le renforcement des liens sportifs avec Cuba.

Les déclarations de M. Sajjadi sont intervenues à l'issue d'une réunion avec l'ambassadeur de Cuba à Téhéran, Alberto Gonzalez, au cours de laquelle le représentant iranien a révélé son intérêt à tirer parti des capacités sportives de Cuba.

"Nous souhaitons que l'équipe nationale de football cubaine joue un match amical avec l'équipe nationale iranienne", a déclaré M. González, saluant l'établissement d'une coopération totale en matière sportive avec ce pays.

Parallèlement, le ministre iranien a fait remarquer que "Cuba est un pionnier dans de nombreux domaines, y compris la boxe, et l'Iran souhaite utiliser les capacités de l'île des Caraïbes".

"Nous avons la capacité de créer des usines de sport à Cuba ou en Amérique latine", a déclaré M. Sajjadi.

La participation humanitaire et les activités sociales sont quelques-uns des sujets sur lesquels les jeunes iraniens et cubains peuvent interagir, ont-ils déclaré lors de la réunion tenue la veille.

Cuba rencontre actuellement des problèmes dans le développement des activités sportives en raison des sanctions imposées à l'importation d'équipements sportifs et est prêt à utiliser les expériences et les produits sportifs de l'Iran, a déclaré M. Gonzalez.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/287535-football-liran-pourrait-jouer-un-match-amical-avec-cuba>



Radio Habana Cuba